
**ACTA DE LA VIGESIMANOVENA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN
EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS.**

BUENOS DIAS SIENDO LAS 11:15HRS. DEL DIA DEL DIA JUEVES 19 DE FEBRERO DEL 2015 Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 43 Y 44 DEL REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, TENGO A BIEN EN CONVOCARLE A LA **VIGESIMANOVENA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS**, A LA CUAL DAMOS INICIO CON EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DIA

I.- Lista de Asistencia

II.- Verificación de Quórum Legal

III.- Lectura del Acta de la Sesión Anterior

IV.- Discusión y en su caso aprobación del turno 132/14 correspondiente a la iniciativa del regidor Sergio Tabares Orozco, para que realicen obras de remozamiento y mantenimiento en los mercados municipales Belisario Domínguez, Herrera y Cairo, José Clemente Orozco y Plutarco Elías Calles, con los recursos disponibles en la partida 6120 "Edificación no habitacional" del Presupuesto de Egresos del presente ejercicio fiscal.

V.- Asuntos Varios (INTERVENCION DEL JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS, SECRETARIO DE PROMOCION ECONOMICA Y EL SECRETARIO DE OBRAS PUBLICAS)

VI.- Clausura de la sesión.

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ:

CUMPLIENDO CON EL **PRIMER PUNTO** DEL ORDEN DEL DIA QUE ES: LISTA DE ASISTENCIA, SE PROCEDE A NOMBRARLA:

REGIDOR JOSE ENRIQUE LOPEZ CORDOVA

Vocal Integrante de la Comisión Edilicia de
Mercados y Centrales de Abastos

REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCIA

Vocal Integrante de la Comisión Edilicia de
Mercados y Centrales de Abastos

REGIDOR JUAN CRALOS ANGUIANO OROZCO

Vocal Integrante de la Comisión Edilicia de
Mercados y Centrales de Abastos.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO

Vocal Integrante de la Comisión Edilicia de Mercados y
Centrales de Abasto

Y su servidor **REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ**

Presidente de la Comisión Edilicia de
Mercados y Centrales de Abastos

Estando presentes los integrantes de la misma, pasamos a desahogar el **PUNTO NÚMERO DOS** dando a saber que existe quórum legal y por tanto, son válidos los acuerdos tomados en esta Vigésima Novena Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto.

CUMPLIENDO CON EL TERCER PUNTO: En este orden del día omito la lectura del acta anterior, puesto que ya cada quien la tiene en su poder y pido sea dispensada. **SI ESTAN DE ACUERDO, MANIFIESTELO LEVANTANDO LA MANO (APROBADO)**

CUMPLIENDO CON EL CUARTO PUNTO DE ESTE ORDEN DEL DIA: Discusión y en su caso aprobación del turno 132/14 correspondiente a la iniciativa del regidor Sergio Tabares Orozco, para que realicen obras de remozamiento y mantenimiento en los mercados municipales Belisario Domínguez, Herrera y Cairo, José Clemente Orozco y Plutarco Elías Calles, con los recursos disponibles

en la partida 6120 "Edificación no habitacional" del Presupuesto de Egresos del presente ejercicio fiscal.

¿Alguien desea hacer uso de la voz al respecto?

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO

Gracias Presidente, yo quiero agradecer la dictaminación de esta iniciativa para que se lleve a cabo el remozamiento y mantenimiento en los mercados municipales Belisario Domínguez, Herrera y Cairo, José Clemente Orozco y Plutarco Elías Calles, yo solamente quisiera hacer una petición que en el punto de acuerdo que fuera modificado para que no quedara que se instruye a la Secretaría de Obras Públicas para que realice en medida de lo posible, que se quitara esa frase. Y en el segundo punto de acuerdo se incluya que Se instruye al Tesorero Municipal para que en un término no mayor a 30 días naturales, indique a la Secretaría de Obras Públicas la partida presupuestal de la cual se tomarán los recursos necesarios para el debido cumplimiento del primer punto del presente acuerdo.

REGIDOR JUAN CRALOS ANGUIANO OROZCO

Presidente, referente al dictamen en el tema específico de la partida presupuestal 6120 "Edificación no habitacional, el problema es que precisamente esta partida no cuenta con recurso considerado para eso, mi pregunta es ¿cómo se va manejar esto? ¿De dónde se obtendrá el recurso?

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ

En la comunicación que nos hace llegar obras públicas, la cual se anexa a la exposición de motivos del cuerpo del dictamen, especifica que la tesorería será quien destine de qué partida habrá de tomarse.

¿Pregunto si se aprueba el dictamen como se presenta? (APROBADO) con las observaciones que se acaban de dictar.

CUMPLIENDO CON EL **QUINTO PUNTO** DE ESTE ORDEN DEL DIA: Asuntos varios, daremos el uso de la voz a las autoridades que hoy nos acompañan para que nos informen sobre **el presupuesto autorizado en el cabildo, que refleja un recurso importante para el tema de inversión a mercados municipales, para que en conjunto con el Secretario de Obras Públicas, pudieran darnos el programa de ¿en qué se va desarrollar, los tiempos, que mercados se van a intervenir, las fechas, etc.? Saber en sí, ¿cuál sería la dinámica que se llevara a cabo?** Y en el caso de la comparecencia del Secretario de Promoción Económica Pedro Ruíz también informe sobre **el avance y/o estatus de la Iniciativa de los Regidores Alberto Cárdenas Jiménez y Sergio Tabares Orozco, aprobada por el pleno, que tiene por objeto la implementación la estrategia integral "Rescate y Relanzamiento de los mercados municipales.**

SECRETARIO DE PROMOCION ECONOMICA PEDRO RUIZ

Primero haremos la presentación y en base a eso vamos despejando las dudas que vayan surgiendo.

Esta intervención es para plantear el objetivo de la atención de los mercados populares, como sabrán el año pasado se autorizaron quince millones de pesos para el tema de prologica y para los mercados de Analco, Santa Tere, Ávila Camacho, cinco millones de pesos para el remozamiento de estos mercados, en términos de pintura, impermeabilización que eran muy necesarios para ellos, así mismo con el programa arte en tu ciudad, para que los cuatro mercados con mayor reincidencia de grafiti, no tener que estar repintándolos, en la parte del proyecto estratégico como lo hemos mencionado las cuatro fases: la remodelación y remozamiento externo de los mercados, la capacitación empresarial administrativa, rediseño de locales y giros de los mercados, finalmente el financiamiento a los locatarios para la actualización de sus locales a través de la dirección de emprendedores, este es un resumen de los mercados que se encuentran en diferentes fases, actualmente tenemos dos vertientes un convenio con pro empleo y otro con la secretaria de educación municipal para llevar a cabo estos cursos de emprendurismo los cuales constan de 80 horas, después de esta

certificación tiene acceso directo a la parte de financiamiento a través de la dirección de emprendedores, actualmente se tiene a miravalle, Agustín de la Rosa, 18 de marzo, IV centenario, Ávila Camacho, que ya terminaron los cursos y se tienen programados otros diez mercados en el lapso de los siguientes tres meses, depende mucho de la disponibilidad de los maestros, la fase tres IV centenario, Santa Tere, los mismos locatarios que ya hicieron su curso los ponemos en contacto con empresas de diseño local, para que vayan haciendo su rediseño de sus mismos locales en el mercado, la fase cuatro es de un crédito especial para locatario de los mercados, como lo es Agustín de la Rosa, Pedro Ogazòn o Miravallé, este es un resumen del cronograma de mercados que estamos buscando intervenir son en total 47 mercados, algunos ya están intervenidos como lo es el Heliodoro Loza, Margarita Masa de Juárez, estratégicamente dividimos en 6 bloques para la intervención de los mercados, aquí están los mercados ya intervenidos, los que están en proceso de intervención, más los que están en próximos a intervenir de aquí a mayo del 2015, y estamos abiertos a las propuestas de intervención, todo esto haciéndose en conjunto con la Secretaria, con la dirección de mercados, el área de mejoramiento urbano, la dirección de conservación de bienes inmuebles, las acciones realizadas en general en los mercados son las siguientes: la limpieza, impermeabilización, pintura de fachadas, reparación de enjarres, pintura de herrería, cortinas, cambio de luminarias, descacharrización, colocación de cestos de basura, esto es un ejemplo la unidad Clemente Orozco de la colonia Atlas, el mercado Heliodoro Hernández Loza entre otros, desde hace dos semanas se ha llevado el programa social contra el hambre, se inicia en San Juan de Dios y se ha llevado al Miravalle, Constitución y cada miércoles se está llevando estos programas sociales a cada mercado, y finalmente incluí un tema que va ligado a lo de mejora regulatoria que viene siendo la credencialización, con la finalidad de llevarse un registro único, esto vendría a suplir al tarjetón, y no solo en mercado, sino en espacios abiertos o tianguis. Es cuanto Presidente estamos abiertos a cualquier duda.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Me parece que la iniciativa presentada era mucho mas ambiciosa y mas amplia que la información que ustedes nos están presentando respecto a estos mercados por ejemplo 27 millones del año pasado, cuanto se invirtió y en que?

SECRETARIO DE PROMOCION ECONÓMICA PEDRO RUÍZ

Actual mente se emplean 5 millones en lo que fue impermeabilización y remozamientos menores en los mercados, 10 millones todavía se encuentran en espera debido a que PROLOGYCA aun ni nos autoriza ni nos niega el permiso establecimos contacto con el presidente de INADEM por que el sistema se quedo congelado si lo reviso en documental, pero lo que nos menciona es que esta ah el presupuesto del 2014.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Pero entonces del recurso que solicitamos 10 millones todavía están ahí en ese trámite? ¿No han sido asignados? O solamente se sabe que van a ir para allá pero no han llegado?

SECRETARIO DE PROMOCION ECONÓMICA PEDRO RUÍZ:

Esos 10 millones están en stand by, y del presupuesto del 2014 que son 15 millones, 10 millones se han utilizado para la impermeabilización y remozamiento los otros 10 están en stand by, porque tenemos que tenerlos listos y comprobables cuando el trámite de PROLOGYCA nos lo autorice, en ese proyecto tanto para Analco como para el Ávila Camacho eran 10 millones del municipio, 4 millones a través del Gobierno del estado y otros 14 millones por parte del gobierno federal para renovar totalmente los mercados en virtud de que eran planes estratégicos a través del proyecto procura y otro a través de zona 30. Entonces está caminando, va a llegar el recurso pronto. Tenemos todos los comprobantes autorizados e ingresados.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Si ese fue el recurso del año pasado y decimos que está en proceso cual es el recurso para este año destinado para mercados?

SECRETARIO DE PROMOCION ECONÓMICA PEDRO RUÍZ:

Para este año se designaron 3 millones de pesos, para el tema de materiales para los mercados, incluyendo impermeabilización, es todo lo asignado. Más en el área del programa operativo anua, y ese dinero se va en reparaciones, luminarias, compra de materiales para limpieza, como escobas, trapeadores, botes de basura, etc. Son insumos básicos para el mantenimiento del mercado y nos quedamos cortos. Ya que no son ni 10 pesos diarios por mercados. La iniciativa planteada etapas, una etapa de protección civil en la que veíamos y hacíamos una revisión en torno a acciones preventivas, una siguiente etapa con acciones de seguridad, otra con acciones de promoción y fortalecimiento y en la iniciativa marcaba una temporalidad para poder echar a andar este proceso,

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

Este proceso actualmente está funcionando, está integrado por las unidades de protección civil dentro de todos los mercados se inició la capacitación, a mí me sorprendió el actuar de protección civil, ya que el curso dura dos semanas y es 2 horas al día, son 22 horas en total, pero realmente después de lo que me han comentado mis compañeros quede comprometido a asistir al curso, ya que es una patica muy competa que incluye primeros auxilios, técnicas de rescate, señales para realizar una evacuación, etc.también quiero comentar en este mismo tema para todos los administradores que se les dieron capacitación, verán un panorama general y se creara el compromiso.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Entonces en total en cuantos mercados se ha llevado a cabo la capacitación.

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

Apenas llevamos dos. Debido a que disponemos de la disponibilidad de Protección Civil. Ya que los bomberos se encuentran saturados y nos tenemos que ajustar a la disponibilidad tanto de los locatarios de los mercados como del personal de Protección Civil.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Muy bien eso es en cuestión de prevención, y respecto al tema de regularización, pregunto, seguimos teniendo muchos mercados en donde los locatarios refieren que algunos locales tienen hasta años sin ser ocupados, meses en donde mejor nos va y en ese sentido el reglamento es claro y nos dice que si un local no es utilizado en cierto tiempo creo 30 días pues entonces se iniciara la revocación, pero aquí lo extraño es que hay gente q no tiene un empleo y quiere tener un local y de esta manera incluso podríamos reducir el comercio informal, porque sigue habiendo tantos locales vacíos, mi pregunta es por qué? Y cuántos son los locales vacíos?

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

En primer lugar quiero decirle que el trámite de revocación de una concesión la inicia el área de mercados, lo pasado como dicen no nos interesa, no interesa lo que ocurre en esta administración, lo cual como usted lo menciona de manera inexplicable algunos locales están desocupados, revisamos y nos dimos cuenta que algunos de los administradores no estaban cumpliendo con su obligación de impulsar la revocación, por lo cual estamos a pendiente, ya que el q este desocupado un local no es el único motivo para iniciar la revocación, existen otros causales los cuales algunos no son tan fáciles de probar, por ejemplo el de la renta del local, pero el caso concreto de los locales desubicados, usted tiene toda

la razón, le puedo comentar que todos los locales que están desocupados se impulsó ya la revocación, nosotros la impulsamos, inicia con el administrador del mercado, llega al área de multitrámite y después se turna a jurídico, hay un gran avance porque en comparación a las cifras que teníamos se han resuelto la mayoría, hemos estado en constante reunión con jurídico consultivo para agilizar el trámite, pero incluso el señor Regidor J. Jesús Gaytán, ha tenido reuniones con el área de sindicatura con el mismo fin de resolver los tramites estancados. Pero les insisto que hemos tenido pláticas con los administradores para impulsar este tema. E incluso yo asumo hasta donde llega mi responsabilidad, y les comente a los administradores que si no cumplen correctamente con sus funciones yo voy a levantar actas ya que no es responsabilidad de su servidor el que ellos no cumplan correctamente con su trabajo y me pongo a sus órdenes por si hay algún local en específico que ellos no lo reportaron estoy a la orden. Pero estamos trabajando en eso y llevamos un gran avance. Y estamos trabajando en tener una base de datos confiable.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Director yo comprendo lo anterior pero me gustaría que nos proporcionara con números y por escrito el total de revocaciones, entiendo que no trae en este momento los datos con usted, pero ni de memoria? Por ejemplo el mercado de polanquito que son alrededor de 120 locales y 90 son desocupados, o el Clemente Orozco el cual veo que se está remozando, pero y digo para que si tenemos 3 locatarios,

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

Efectivamente no los traigo conmigo pero yo me comprometo a entregárselos cuando usted me lo indique inclusive el mismo día de mañana. Y no los traigo ya que esa información corresponde al área de sindicatura ya que le recuerdo que nosotros iniciamos el trámite pero quien lo concluye es el área jurídica. Pero cuando usted lo indique con todo gusto le entrego a información.

SECRETARIO DE PROMOCION ECONOMICA PEDRO RUIZ

Mira en el caso del Clemente Orozco, tuvimos una demanda, y en el de polanquito tuvimos q mover a la gente porque el enjarre se estaba cayendo, entonces para no tener contingencias efectivamente nos metimos a arreglar. Pero si es un mercado que se puede reactivar.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Y por qué no está el Francisco Villa? Porque tenemos ya 1 año y 2 meses con los locatarios literalmente desalojados por la inclinación de una columna, pero están en la calle sufriendo robos y las inclemencias del tiempo. Que hacemos? Como les ayudamos

SECRETARIO DE PROMOCION ECONOMICA PEDRO RUIZ

No está contemplado, e este Oprograma porque estamos manejando un remozamiento menor en este programa, pero el Secretario de Obras Públicas, en conjunto con mejoramiento urbano, de hecho estamos en espera de dictamen para que comiencen a trabajar en él y se haga el proceso de reacomodo,

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

No es con el afán de regresarle el balón a usted, pero usted como parte de la comisión podría ayudarnos a ver de qué manera lo pueden impulsar, porque nosotros hemos tocado varias puertas para conseguir el recurso y hasta este momento no ha llegado.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Y ustedes no han hecho la solicitud? Tienen ya un proyecto, cuánto cuesta la remoción? De dictamen de obras públicas? Ustedes ya tienen claro lo que se tiene que intervenir?

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

Claro que si por medio de oficios le podemos mostrar que se ha cumplido con todo.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Pues entonces le devuelvo la bolita, cuando traen todo eso para que le pidamos al Secretario de Obras Publica o vayamos a presidencia para pedir al presidente una urgente intervención, yo ofrezco conjunto con el secretario de obras un plantón ahí. Y regresando de nuevo a la regularización, que se pude hacer?

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ:

Yo quiero decirles algo, precisamente ayer tratamos ese punto con el señor presidente y él tiene el interés de resolver lo más pronto que se pueda, dentro de 15 o 22 días, espero que así suceda para que ya veamos acción en ese mercado, pero el objetivo es el mismo y creo que si todos nos vamos por el mismo lado solucionaremos más pronto.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Y bueno también si existe un cuello de botella a Sindicatura, la invitemos para ponernos de acuerdo con el fin de acelerar el proceso de las revocaciones porque entiendo que al final de cuentas ellos terminan el trámite.

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ:

Quiero comentarles, ha una gran cantidad de locatarios que presentan adeudos los cuales no pueden cubrir, y el Ayuntamiento no puede condonarlo, tenemos que hacer una gestión ante el congreso del estado para ver si nos da la autorización y de esta manera poderles hacer una convenio con ellos, con la idea de ayudar para reactivar para que se puedan volverá ocupar aquellos locales que estuvieran en esa situación, que no han podido pagar, pero hay otros que tienen una Litis de

años de juicio y esos son los que vemos nosotros que se encuentran desocupados y que ya llevan incluso años así, pero hemos estado hablando con el departamento jurídico y me comentaron que nos están haciendo un reporte y además una información de cuantos si se han resuelto, cuantos están en trámite y todos los que tienen empezado.

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

Con su permiso presidente, solo para comprometerme, no sé cuándo sea su siguiente sesión de comisión pero podemos traer esa información del estado que guardan los locales desocupados.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Así es también para saber qué medidas se van a tomar o ya se están tomando respecto a la seguridad en los mercados, ya que existe una gran falta de vigilancia, por ejemplo hay un mercado en el distrito 8, en la colonia Santa Elena de la Cruz en donde cada mes les roban algo, por lo cual me parece muy importante que se actué de manera inmediata para solucionarlo. Y respecto a las cuestiones de marca, si le vamos a dejar a cada mercado vocación en su marca de mercado? Porque yo no creo que esa sea la mejor estrategia, pero yo sugeriría que sea como lo hace en el D.F. allá hay una marca es mi mercado y mi mercado es fulanito de tal y mi mercado tiene un anuncio luminoso, abren hasta las 6:00pm y en algunos casos dependiendo del vocacionamiento como lo es el del mercado de las flores pues tienen horario extendido, entonces porque si es un modelo exitoso en una ciudad tan compleja como lo es el D.F. porque no podemos nosotros experimentar y sobre todo buscar la extensión de horario. Por ejemplo cuando yo llego de trabajar a las 7:00 pm pues el mercado municipal ya está cerrado y entonces tengo que ir a alguna tienda de autoservicio a comprar la canasta básica, entonces porque no implementar en conjunto con los mismos locatarios un nuevo concepto, un consejo de locatarios que de una u otra forma administre en conjunto con la autoridad el mercado.

SECRETARIO DE PROMOCION ECONOMICA PEDRO RUIZ

Específicamente en esos dos temas, quisiera manejarlo desde los consejos consultivos de los mercados y se pueda llevar a cabo sin que haya problema con la autoridad. Referente al tema de seguridad lo primero es que estamos cortos de veladores debido a que las plazas están congeladas, nosotros recurrentemente hemos estado solicitando a recursos humanos estos espacios así que este tema se solucionaría teniendo un velador por mercado. En el segundo punto tuvimos que cambiar las puertas de los mercados por que ya estaban dañadas, pero al final de cuentas solicitamos su ayuda en la intervención del tema de los veladores y para gente de limpieza.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Tiene alguna estadística de lo que nos está diciendo?, señor presidente y si usted lo considera prudente y si no yo lo hago, hay un exhorto de parte de la comisión o de mi persona como regidor para que regresen estas plazas a los mercados debido a que esta es una señal del abandono que están sufriendo los mercados por la falta de personal.

JEFE DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE MERCADOS LIC. ALFREDO CHAVEZ:

Quisiera informarles que nuestro personal actualmente mozos y veladores no llegan ni a 40 los mozos que tenemos para todos los mercados y veladores alrededor de 29, el promedio de edad entre los veladores es de 60 años y entre los administradores tomando en cuenta algunos jóvenes son 50 años y tenemos 40 administradores y los tenemos repartidos entre todos los mercados, es un administrador por 3 o 4 mercados.

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO:

Una moción presidente ante la falta de quorum de esta comisión creo conveniente el reunirnos de nuevo si usted así lo considera prudente con esta información

pasara que en una mesa de trabajo podamos ya establecer algunas acciones tanto de los regidores, de la dirección de mercados, promoción económica para ir evaluando y ver cómo van las intervenciones, me queda claro que los recursos son insuficientes pero si habría que priorizarlos.

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ:

Así es, una vez que tengamos la información adecuaremos una reunión ala brevedad posible.

ING. JOSE LUIS MORENO, DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS.

Yo nada mas quiero mencionar que mi labor es apoyar a promoción económica en las acciones de mantenimiento y en la medida de los recursos.

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ:

Quiero comentarles respecto a la petición que nos hiciera el regidor en mención del mercado francisco Villa, hicimos la petición para que hicieran un estudio técnico de esa intervención, tenemos la información ya en nuestro poder para que nos desglose toda la información, no lo mencione pero esta cumplimentado en tiempo y forma pero les dijimos que esa información no era la que nosotros estábamos solicitando, luego ya entraron en materia y nos hicieron saber lo que se pretendía.

SECRETARIO DE PROMOCION ECONOMICA PEDRO RUIZ

En la parte de promoción se está trabajando en esta plataforma, esto que ustedes ven es el área y perímetro del mercado, las rayas que ustedes ven de colores son los tianguis que se instalan en la ciudad durante los diferentes días y lo que ven ustedes en blanco son los corredores económicos de la ciudad, esta es una herramienta que nos permite tener este ojo de pájaro de lo que está sucediendo en la ciudad y estoy de acuerdo con usted si va haber una marca que ampare todos los mercados y se está trabajando en ello, pero cada mercado tiene su identidad por lo cual se tienen que separar en ese sentido y el trabajo de la marca

va ligado también a la identidad de cada mercado como usted bien mencionaba por ejemplo en el cuarto centenario todos los locales tienen que estar abiertos, de no ser así el mercado no funciona por lo cual estamos generando cursos de capacitación y nos han funcionado muy bien, para que los locatarios también inviertan en sus locales ya que no es cuestión nada más municipal ya que al final del día estos mercados se están cayendo por falta de mantenimiento tanto de la autoridad en su momento como de ellos, ya que son los que viven allí en el mercado entonces es un tema de responsabilidad compartida.

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ:

¿Alguien más desea hacer uso de la palabra en asuntos varios? No siendo así pasamos al siguiente orden del día.

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- Clausura de la sesión

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE PROCEDE A LA CLAUSURA DE LA SESIÓN SIENDO LAS 12:20 DANDO POR CONCLUIDA ESTA VIGESIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTO. NO SIN ANTES AGRADECER LA ASISTENCIA DE TODOS Y CADA UNO DE LOS PRESENTES.

**ATENTAMENTE
GUADALAJARA, JAL., a 19 de Febrero del 2015**

“2015, Guadalajara Ciudad Competitiva y Sustentable”

REGIDOR J. JESUS ~~GAYTAN GONZALEZ.~~

**PRESIDENTE DE LA COMISION EDILICIA DE MERCADOS Y
CENTRALES DE ABASTOS**

REGIDOR JOSE ENRIQUE LOPEZ CORDOVA
VOCAL INTEGRANTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS



REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCIA
VOCAL INTEGRANTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS

REGIDOR JUAN CARLOS ANGUIANO OROZCO
VOCAL INTEGRANTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS
Y CENTRALES DE ABASTOS.



REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO
VOCAL INTEGRANTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y
CENTRALES DE ABASTO

ESTA HOJA DE FIRMAS COORRESPONDE A EL ACTA DE LA VIGESIMA NOVENA SESION ORDINARIA
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS.